

Paris, le 03 décembre 2018

Le contrôleur général des armées (2s)
Serge BARCELLINI
Président général de l'association
« Le Souvenir Français »

à

Mesdames et Messieurs les délégués généraux, Mesdames et Messieurs les présidents de comités, Mesdames et Messieurs les porte-drapeaux, Mesdames et Messieurs les adhérents

Mesdames et Messieurs.

Ces images de l'Arc de triomphe envahit de hordes, qui pour certains de ses membres étaient des sauvages, la tombe de notre glorieux Soldat inconnu, 100 ans après la fin de la Première Guerre mondiale que l'on vient tout juste de commémorer avec respect, nous glacent le sang qui coule dans nos veines, nous laissent le cœur gros, amer, et presque sans voix.

Jamais la Dalle sacrée n'avait été souillée, même aux heures les plus sombres de notre Histoire, depuis le premier ravivage journalier de la Flamme en 1923, selon un cérémonial très précis.

Les Français de Courage et d'Honneur, tels que notre grand peuple est capable d'en avoir en toutes situations, ont protégé, encadré cette tombe sacrée. Parfois à coups de poings contre des barbares. On peut avoir à revendiquer avec véhémence, tout en violences contenues explosant sous les humiliations, et garder de la grandeur, de la dignité.

Mais ces Barbares... qui pour certains, nombreux ont poursuivi le sacrilège au cœur même de ce lieu de mémoire et de gloire en le profanant.

Bousculant tout sur leurs passages, dégradant, salissant de leurs souillures infâmes, détruisant, volant, même des objets sacrés de nos grands anciens combattants exposés là en souvenir de leurs sacrifices, de leurs faits de guerre nous ayant offert en héritage, au prix de leurs sacrifices gigantesques au nom de notre France, la Liberté que ces sauvages souillent là de leurs mains aussi lugubres que leurs âmes.

Le peuple en grande partie est en colère et nous n'avons pas là cherché qui « de la poule ou de l'œuf », 11 novembre 1918, la Gloire au prix du sang et des larmes... 1^{er} décembre 2018 la honte à l'Arc de triomphe.

Alors, on dit, comme à l'accoutumée, qu'il y aura « un avant et un après » mais nous n'oublierons jamais ce samedi 1^{er} décembre 2018.

Nous condamnons ces faits, cette barbarie. Dès dimanche soir, j'ai représenté notre association sous l'Arc de triomphe en la présence des autorités de notre pays pour marquer notre indignation.

Mardi 4 décembre 2018 à 18h30, une cérémonie aura lieu sous l'Arc de triomphe pour essuyer dans l'immédiat cet outrage.

J'appelle à rejoindre ce rassemblement, tous les porte-drapeaux des comités de Paris et de la banlieue proche ainsi que le maximum d'adhérents qui le souhaitent.

Le temps trop court ne nous permet pas de faire monter tous nos porte-drapeaux de province mais je sais que vous serez présent par la pensée et par le cœur.

Je vous prie de croire, Mesdames et Messieurs, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

notifier pour fano some
votre i des d'one
Torce fate et generate.